

Detenido un joven en Mijas por disparar a un individuo en la autovía

P. D. A. MÁLAGA. Un ciudadano portugués de 26 años de edad ha sido detenido por la Guardia Civil en la localidad malagueña de Mijas después de que supuestamente disparara en repetidas ocasiones contra otro individuo, que no resultó herido, en la autovía A-7.

Los hechos se conocieron el pasado sábado a requerimiento de la víctima, un joven búlgaro de 30 años, que solicitó la presencia de agentes del Instituto Armado porque un individuo había disparado contra él con una pistola.

Esta versión es corroborada por diversos testigos y los guardias comienzan a hacer gestiones que culminan con la localización de un posible sospechoso en una urbanización de la Cala de Mijas. Tras obtener la pertinente autorización judicial, se practicó un registro en casa de J.M.S.M., donde los agentes hallaron un arma corta del calibre 6,35 cargada con siete proyectiles.

Desarticulan en Málaga y Sevilla una red de tráfico de cocaína

ABC MÁLAGA. La Policía Nacional ha detenido a nueve personas en Madrid, Málaga y Sevilla, y ha intervenido 20 kilos de cocaína en una operación contra una red de narcotraficantes que introducía la droga desde Suramérica oculta en cuatros y otros objetos que llevaban en su equipaje.

Los responsables del grupo, según informó ayer la Dirección General de la Policía y de la Guardia Civil, facilitaban a los «correo» todo lo necesario para realizar el viaje sin levantar sospechas en los controles policiales en los aeropuertos.

Dos ciudadanos de nacionalidad nigeriana eran los responsables de esta red de estructura piramida, y facilitaban a los «correos» toda la logística necesaria para el transporte de la droga, además de los documentos de identidad.

SANIDAD — En el hospital Materno Infantil de Málaga

Denuncian que pacientes con gripe A y embarazadas comparten planta

Los beneficiarios y el Sindicato de Enfermería de Málaga aseguran que esta situación ocurre porque **una planta lleva cerrada desde el comienzo del pasado verano**

P. D. A. MÁLAGA. La gripe A es materia de controversia en el hospital Materno Infantil de Málaga. Los usuarios y el Sindicato de Enfermería han expresado su malestar al considerar que en el centro se está elevando la posibilidad de contagio entre las embarazadas al compartir una misma planta con pacientes con la citada patología y otros que permanecen aislados. Desde el recinto hospitalario se asegura que se aplica el protocolo rigurosamente y que no hay riesgo de que las parturientas puedan contraer otras enfermedades.

El familiar de una joven que días atrás se encontraba ingresada en la tercera planta del hospital manifestó su malestar por estos hechos y explicó que el principal problema es que las mujeres en estado y los ingresados con patologías contagiosas son atendidos por el mismo personal, lo que consideró un riesgo innecesario. Además, incidió en que las mujeres que van a dar a luz deben tener un cuidado especial en no contraer el virus H1N1 para no sufrir complicaciones.

Esta incongruencia, a su entender, se agrava cuando,

al preguntar por esta situación, le comunicaron que la quinta planta del centro estaba cerrada desde verano por el recorte de personal derivado de las vacaciones.

El delegado en el centro hospitalario del Sindicato de Enfermería Satsse, Alfonso Calvo, confirmó las quejas de los usuarios y manifestó que «la dirección nos explicó que la planta que permanece cerrada se había reservado ante un posible repunte de casos de gripe A, pero viendo que no se abría, decidimos protestar».

«Entendemos los miedos de los pacientes y sus familiares», señaló el representante sindical, que explicó que estaban al corriente del malestar existente y que el trasfondo de que no esté abierta la quinta planta de maternidad es que no hay presupuesto para contratar a las personas que

la atienden «Si no hay dinero, no hay personal suficiente», dijo.

Alfonso Calvo expresó su deseo de que esta situación se revierta en pocos días, «ya que nos prometieron que en diciembre se iba a abrir».

«Se aplica el protocolo»

Esta misma apreciación la hicieron fuentes del hospital, aunque insistieron en que la atención a las distintas pacientes ha sido correcta, pues señalaron que, por ejemplo, el pasado viernes, de las 16 habitaciones individuales que hay en la tercera planta, únicamente estaban ocupadas tres.

En relación a la presencia de enfermos con gripe A aseguraron que «se está aplicando estrictamente el protocolo para evitar cualquier tipo de contagio» y que no se ha producido ninguna incidencia.

La Junta Informa

LA CONSEJERÍA DE EMPLEO CONVOCA LA IX EDICIÓN DE LOS PREMIOS ANDALUCÍA SOBRE MIGRACIONES (AÑO 2.009)

OBJETO:

Reconocer la labor profesional, artística o social que mejor contribuya a fomentar la interculturalidad y el respeto a la diversidad cultural y étnica, a favorecer el arraigo, la inserción y la promoción social de emigrantes e inmigrantes en Andalucía y a sensibilizar positivamente a nuestra sociedad hacia el fenómeno migratorio.

LAS DISTINTAS MODALIDADES A LAS QUE SE PUEDEN PRESENTAR LOS TRABAJOS SON:

Modalidad Medios de Comunicación:

Submodalidad: Prensa
Submodalidad: Radio
Submodalidad: Televisión

Modalidad Producción Artística:

Submodalidad: Fotografía
Submodalidad: Música,
Submodalidad: Cortos Cinematográficos
Submodalidad: Producción Literaria (Relatos Cortos y Cuentos)

Modalidad Programas Educativos y de Sensibilización Social:

Submodalidad: Programas Educativos de Fomento de la Interculturalidad
Submodalidad: Programas de Sensibilización Social

Modalidad Buenas Prácticas en la Inserción Laboral de Inmigrantes.

El premio por cada modalidad o submodalidad es de 3.000 €.

PRESENTACIÓN DE CANDIDATURAS

Plazo: Hasta el 23 de diciembre de 2009

Lugar: Consejería de Empleo y Delegaciones Provinciales, Avda. de Hytasa 14, 41006 - SEVILLA.

Otros Medios de Presentación: Por correo certificado en sobre abierto a la Consejería de Empleo, a la dirección arriba indicada, así como presentación a través de los registros de cualquier órgano administrativo del Estado, comunidad autónoma, ayuntamientos andaluces u oficinas consulares.

MÁS INFORMACIÓN

Orden de 25 de septiembre de 2009, publicada en BOJA nº208, de 23 de Octubre de 2.009.

Más información en:
www.juntadeandalucia.es/empleo

Apartado: Políticas Migratorias.



JUNTA DE ANDALUCÍA

CONSEJERÍA DE EMPLEO

DÍA MUNDIAL DE LUCHA CONTRA EL SIDA



EFE/MIGUEL ANGEL MOLINA

El 25% no sabe que tiene el virus de VIH

Entre un 25 y un 30% de las personas con sida en Andalucía desconocen esta situación, lo que supone que hay entre 2.190 y 3.284 enfermos sin diagnosticar, según Salud. La consejera, María Jesús Montero, acudió ayer a un acto en Granada junto al rector de la Universidad de Granada, Francisco González.

César Nombela

Catedrático de la Universidad Complutense



A VUELTAS CON BOLONIA

Son ya casi diez los años transcurridos en la preparación del proceso de Bolonia, pero sigue sin estar claro lo que significa para muchos sectores de la opinión pública. La pregunta es si garantiza una mejora de las enseñanzas universitarias y, por tanto, de la formación de los egresados. Produce perplejidad el que algunas de las mejores universidades de Europa declaren que todo esto no va con ellas. En la recta final de la adaptación plena, me atrevo a señalar que hay tres criterios para juzgar la aplicación de este proceso.

Primero, si se pondrán nuevos recursos a contribución, para una enseñanza más personalizada. La respuesta de momento es que no. En ninguna fase se aseguraron esos nuevos recursos, pero mucho menos cuando la coyuntura de crisis nos aboca a afrontar recortes. La estadística de infraestructuras (bibliotecas, puestos de conexión a la red, salas de estudio y trabajo en grupo, etc.), del conjunto de la universidad española, dista de ser satisfactoria. Además, la distribución es muy heterogénea, la proliferación de universidades y centros ha dejado facultades con tres alumnos por curso, mientras que otras siguen masificadas.

Segundo, cabe preguntarse en qué medida se implantará ese nuevo aprendizaje, personalizado y basado en la adquisición de competencias. Hará falta superar deficiencias de la enseñanza media y que fomentar mucho más la cultura del esfuerzo. Pero Bolonia cuantifica en horas hasta el trabajo personal, algo que las diferencias individuales de motivación, capacidad y preparación impide encajar en unos patrones comunes. El peligro de igualdad por abajo es evidente.

Finalmente, falta saber si, como he propugnado, seremos capaces de convertir Bolonia en la oportunidad para las reformas que necesitamos. Habremos de volver sobre ello, pero no basta con hablar de cambio de modelo productivo y economía sostenible, si no atendemos a la estrategia necesaria para ello.

Consecuencias del temporal

El descenso de las temperaturas se cobra la primera víctima en Mallorca

Un indigente fue encontrado muerto en una céntrica plaza de la ciudad. **Treinta provincias en alerta por nieve y lluvia**

JOSEP MARIA AGUILÓ

PALMA DE MALLORCA. La brusca bajada de las temperaturas durante los últimos días ya se ha cobrado sus primeras consecuencias extremas. Un indigente, de unos 52 años de edad, falleció en la madrugada del lunes en el hospital palmesano de Son Dureta, donde había sido trasladada desde la plaza Bisbe Berenguer de Palou de la capital balear, ya en estado inconsciente.

En un primer momento, cerca ya de la medianoche del domingo, el hombre había sido atendido en dicha plaza por efectivos del 061, alertados por la llamada de una ve-

Sigue el mal tiempo

—Una provincia permanecerá hoy en alerta naranja

(riesgo importante), Castellón, con rachas de viento que podrían alcanzar los 90 kilómetros por hora en el extremo norte.

—Otras 20 provincias estarán en alerta amarilla por viento, lluvias y/o nevadas.

—Las nevadas alcanzarán un grosor de 15 centímetros en el Pirineo oscense, en la vertiente cantábrica de León y Palencia, y en Sanabria (Zamora).

—En Guipúzcoa y Vizcaya el

aviso meteorológico viene motivado por lluvias que podrían llegar a los 15 litros por metro cuadrado en una hora, así como nevadas de hasta 4 centímetros de espesor en el interior de ambas provincias.

—También se esperan vientos fuertes de entre 80 y 90 kilómetros por hora en el litoral norte y sur de Tarragona, en el Ampurdán (Gerona), en la vertiente leridana y gerundense del Pirineo, y en las provincias de Teruel y Zaragoza.

cina de la zona, que vio cómo la víctima estaba completamente mojada y temblaba.

En la tarde, se había producido en Mallorca un importante descenso de las temperaturas, en torno a los seis grados, y había estado lloviendo también con una cierta intensidad. A pesar de que la autopista no será realizada hasta hoy, todo apunta a que la víctima habría muerto a causa de la lluvia y del frío.

Al parecer, el hombre fallecido llevaba cinco o seis años viviendo en la calle, según afirmaron ayer varios amigos suyos también sin hogar, quienes señalaron que la víctima pasaba la mayor parte de los días sentado en la plaza Bisbe Berenguer de Palou, una de las más céntricas de la ciudad, leyendo los periódicos gratuitos, hablando con otras personas y escuchando la radio.

En alerta amarilla

Una treintena de provincias se encontraban ayer en alerta amarilla por nieve, vientos y/o lluvias. La cota de nieve, en la vertiente cantábrica de la comunidad foral de Navarra se situaba entre los 600 y 800 metros y estaba previsto que bajara incluso hasta los 500 metros. El pronóstico se cumplió y el frente frío dejó las primeras estampas invernales del año en algunas zonas de Navarra, como Pagoze-lai, donde los 10 centímetros de espesor de la nieve obligó a activar el Plan Invernal en la AP-1.

El temporal también obligó a los conductores a circular con cadenas en 24 puertos de montaña de toda España, tres de ellos de la red principal, y dificultó la conducción en otros 22 tramos de carretera, la gran mayoría de la red secundaria, según informó la DGT. Las cadenas eran necesarias para circular en la red principal de carreteras en el Puerto del Pinar (Granada), el Puerto de la Losa (Granada) y en el Puerto de Pajares, tanto en su vertiente leonesa como en la asturiana. Asimismo, la nieve dificultó la circulación en la A-138, a su paso por Bielsa (Huesca). En Lugo la nieve impidió que 262 niños acudieran a la escuela.



El nuevo Nokia Booklet 3G, presentado ayer en España

Nokia se suma a la fiebre de los miniportátiles de la mano de Telefónica

S. S.

MADRID. Telefónica comercializará el primer miniportátil de Nokia, Nokia Booklet 3G, en exclusiva durante la campaña de Navidad por un precio que va desde los 499 hasta los 629 euros, según la tarifa ADSL contratada por el cliente, a partir de hoy.

En concreto, este dispositivo, que para los clientes que lo contraten de forma libre a

través de la tienda «on line» de Nokia tiene un precio de 699 euros, podrá adquirirse por 499 euros, si se asocia a la tarifa plana Internet Maxi de 49 euros al mes, mientras que para los clientes de tarifa plana Plus de 39 euros mensuales, el precio será de 599 euros. Por su parte, el precio para aquellos clientes que tengan una tarifa plana de interés de 30 euros será de 629.

La compañía añadió, además, que durante los primeros tres meses los clientes de todas estas modalidades disfrutarán de un descuento del 50% en sus tarifas.

El primer miniportátil de Nokia se comercializará además de en España en otros tres países más: Estados Unidos, con la operadora AT&T, en Finlandia, con TeliaSonera, y en Alemania, con O2.